

# 甲府商科専門学校だより 五月号

## 学校で学ぶ価値

始業式で「学校で学ぶことにどんな価値があるだろうか？」と皆さんに問いかけました。一つの答えとして、問題の解法を友人と教え合う、議論し合うなど、一人ではできない体験を通して、学びの幅を拡張理解を深めていけるところにある、と伝えました。皆さんはどう思いますか？ 頑張っている友人の姿に刺激を受けたり、自分と違う勉強方法を参考にしたりすることもあります。2年生が新入生オリエンテーションで言いました。本校で体験するグループワーク等を通して、他者を理解し、協力することの大切さを学んでほしいと。我々教職員も心奪るべきことだと思います。(耕)

### 企業ガイダンス等情報

【二年生対象】

◎山日YBS企業ガイダンス2024

・五月十八日(土) 十三時三十分  
分・アイメッセ山梨

【新任職員より】

◎副校長 古屋はるみ先生

今年度4月に着任しました。どうぞよろしく願います。副校長の仕事以外にも進路指導支援員、社会人基礎力や山梨地域経済概論の授業担当をしています。社会人基礎力向上や進路実現の指導・支援を通して学生の皆さんと交流を深められることに、とてもやり甲斐を感じています。私が大切にしている言葉のひとつ

◎商業科 西田佳代先生

今年度から本校で勤務することになり、新しい環境で緊張した日々を送っています。新しい出会いがあり、これからたくさん皆さんと勉強したり、お話ししたりできることをとても楽しみにしています。私は学生時代、高校の時からアルバイトばかりしてあまり勉強し

なかったもので、とても後悔しています。だから今は、そのときに必要だと思ったこと(大学院・短期留学・手話通訳など)に積極的にチャレンジするようにしています。大学院では、毎回レポート提出で辛く、くじけそうでしたが、仲間を支えられ、乗り越えることができました。仲間間の大切さを感じました。これからも志高く、成長し続ける自分でありたいと思います。ともに一生懸命勉強し、学校生活を一杯楽しみたい！よろしくお願ひします！

◎教務事務 村松さおりさん

教務事務としてお世話になります。村松と申します。この三月まで高校の事務室に勤務しておりましたので、私自身も高校を卒業し、専門学校へ入学した気持ちで、新鮮な毎日を過ごしています。「せつかくやるなら楽しもう！」私が何かに取り組むときに心がける言葉です。いつでもポジティブ思考でいられますが、新しい環境に入っていくのが不安な時、初めてのことを経験する時、そんな時に思い出してみてくださいなね。少しだけ心が弾みます。

これからも、新しいことに出会う楽しさや大変さ、教えてもらえる環境がある有難さを皆さんと一緒に感じながら、大切な学生生活を教官室から応援していきます。よろしくお願ひします。

【学校行事・連絡等】

【原田教務部長より】

◎第34回入学式を挙

4月4日(木)、第34回入学式を

甲府市総合市民会館・芸術ホールにて挙行しました。会計情報科17名、情報処理科30名の新入生を迎えました。式辞で校長先生は学校生活で期待することとして、「自分の決めた目標の実現に向かい、主体的に考え行動する力を養ってほしい」と一つ一つの出会いを大切に、自身を磨いてほしい」と述べました。新入生を代表し、会計情報科の赤澤円さんが「社会や地域産業の即戦力となるよう日々研鑽を重ねる」と決意を述べました。

◎令和六年度後援会総会を開催

4月4日の入学式終了後の後援会総会で、今年度の役員として、会長に向山哲様、副会長に越石将幸様が選任され了承されました。続いて令和5年度の会計報告について監査結果報告を行い承認され、令和6年度予算案についても承認されました。

◎新任式・始業式

4月5日(金)、新任式を行い、今年度お迎えした古屋副校長先生、商業科の西田先生、教務事務の村松さんをご紹介します。古屋副校長先生が代表してご挨拶し、学生の成長のために新任者一同努めていきたいとお話がありました。続いて始業式が開かれ、校長先生から「学校で学ぶことの価値を高められるよう、友人と学び合



ながら自分の目標に向かって努力してほしい」と激励の言葉がありました。教務部長から欠席しないように、学生部長から学校生活上の諸注意について、進路支援室長から就職活動への心構え等の話があり、新年度の学校生活がスタートしました。

### ◎「先輩による新入生オリエンテーション」今年も開催

昨年度に続き、2年生代表による新入生への学校生活に関するオリエンテーションを開催しました。先輩からのアドバイスの一部を紹介します。

◆その日の復習をしつかりする習慣を身に付けるとともに、自分に合った勉強法を見つけていく

◆今年一年が勝負、1年の終盤には就活が始まる

◆学校行事に休まず参加し、コミュニケーション力を養う

◆アルバイトで人と関わる経験をすることが就活にも生きてくる

### ◎校長面談が始まる

4月11日から学生一人ひとりに対する校長面談が始まりました。今年度の目標や学校生活の様子、ストレス解消法などについて聞いていきます。リラククスして話をしてください。もし英語の資格試験等に挑戦したいと思っている学生がいたら、勉強法など教えますので申し出てください。

### ◎新入生二者懇談を実施

4月15日から、担任による新入生二者懇談を実施しています。本校での生活をより充実したものにしていけるよう、現時点での進路希望や学生生活の様子に耳を傾け必要なアドバイスをしています。

### 【金丸学生部長より】

#### ◎各自で考えた避難訓練

4月19日（金）の放課後に、地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は「突然の地震の際に身の回りのもので頭を守るか」という視点から、各自



で頭を守る手段を考え、避難してもらいました。学生の様子を見てみると、教科書・問題集で頭を守ったり、カバンで頭を覆ったりと、その手段は様々でした。正月の能登半島地震をはじめ、多くの地震が日本列島を襲っています。「その時、どうやって自分の身を守るか」を各学生が実践してくれました。

#### ◎あいさつ励行運動実施中!

令和6年度より、登校の際のあいさつ運動に加え、廊下でのすれ違いや授業の始まり、終わり等でもあいさつを励行する運動を開始しました。あいさつはコミュニケーションの活性化や信頼関係の構築につながる大事な所作です。主体的な挨拶は、地域貢献活動や就職活動にも生きてきます。明るく笑顔で挨拶を交わす習慣が皆さんに身につくことを期待しています。

#### 【坂本養護教諭より】

5月は、晴れる事が多く過ぎやすい時期ですが、季節の変わり目で一日の気温差が大きい時期で

もあります。体調管理に注意しましょう。また、新年度が始まり一カ月が経過し、心身が疲れてくる時期でもあります。不安や心配ごとは誰にでもある事です。「自分だけ」ではありません。一人で抱え込まずに誰かに相談しましょう。保健室へもいつでもどうぞ!

コロナ感染症やインフルエンザなどの感染報告者数は減少傾向にあります。手洗い・アルコール消毒・換気などの基本的な感染予防は継続していきましょう!

定期健康診断の結果を配付しました。受診勧告書を配付された学生は、病院で受診してください。心配なことがある学生は、保健室に聞きに来てください。なお、欠席して検診を受けられなかった学生には通知書を配りましたが、まだ受診していない学生はただちに受診し、受診結果を保健室に提出してください。

#### ◎「二年生へ」

四月を終え、内々定が開始している学生が増えてきている一方、まだ十分活動が出来ていない学生も見受けられます。また、企業によつては、一次募集が終わり、二次募集が始まったという企業もあるようです。就職活動で何か相談したいと思っていることは、迷わず、担任の先生へ相談したり、支援室を利用したりしましょう。誰かに相談することで、考えが整理されることもあります。引き続き、皆さんが最善の進路を選択できるように、「今」行動を起こしましょう。

#### ◎「一年生へ」

入学して一か月が経ちました。

徐々に学ぶ専門分野に深みが出始める頃かと思いますが、今学んでいることを将来につなげていけるよう、改めて気持ちを引き締めて学習に取り組みしましょう。五月はインターンシップに関する準備を始めていきます。「社会人基礎力」の授業で話される注意事項等を確認し、準備をしましょう。

#### 【教科主任】

##### (油井商業科主任より)

◎1年生は授業が始まって3週間余りが過ぎました。会計情報科の皆さん、簿記はいかがですか。初めて学習する人も多くいますが、欠席も少なく皆さん一生懸命に取り組んでいると思います。まずは6月の日商簿記検定合格を目指して頑張りましょう。

◎2年生は就活と資格取得の両立が学生生活の中心となります。自分の状況を考えながら、計画的・積極的に進めていくことが肝要です。まずは日商簿記検定合格に向けて努力してください。

#### (北村情報科主任より)

◎新入生は学校に慣れましたか? 体調管理に気をつけて学校を休むことなく、各自の目標に向けて取り組んでいきましょう。

◎2年生は自身の将来としっかりと向き合い、就活と勉強を両立できるように頑張りましょう。

#### 【検定結果】

##### ◎情報処理技術者試験

(令和6年3月2日実施)

##### 基本情報技術者合格者

- 坂口 仁煌
- 羽田 百花
- 廣瀬 颯